

## Abschlussprüfung mit Bravour bestanden Auszubildende starten in den nächsten Lebensabschnitt

Die zweieinhalb Jahre der Ausbildung sind rasant verfliegen. Zweieinhalb Jahre, in denen die drei jungen Banker, Alexander Gier, Laura Koch und Marcel Ward und ihre Ausbildungskollegen die perfekten Grundlagen für Ihre weitere Karriere gelegt haben. Mit einem breiten Spektrum an Fachwissen und einem stabilen Netzwerk im Kollegenkreis starten sie nun – nach erfolgreich bestandener Abschlussprüfung - in ihren nächsten Lebensabschnitt. Als Nachwuchskräfte gestalten einige die Zukunft der Aachener Bank mit, andere erkunden die Welt oder haben sich für ein ergänzendes Studium entschieden.

„Alle Acht haben ihre Ausbildung mit Bravour abgeschlossen und wir wünschen ihnen für die zukünftigen Herausforderungen des Berufslebens viel Erfolg und viel Freude bei den neuen Aufgaben“, sagt Peter Jorias aus dem Vorstand der Aachener Bank. Dem schloss sich Personalleiter Stephan Richter an. Und auch die Ausbildungsleiterin Gaby Poqué freut sich über die hervorragende Entwicklung und die sehr guten Ergebnisse, die alle Auszubildenden erzielten.



Blicken lächelnd in die gemeinsame berufliche Zukunft: Gaby Poqué (v.l.), Alexander Gier, Laura Koch, Marcel Ward, Stephan Richter und Peter Jorias.